



de Charles Hargrove. Une signalisation aux cyclistes. L'itinéraire cycliste est

et la rue du Royal-Hampshire-Régiment, jusqu'aux portes du marais arrière-dunaire de Ver-sur-Mer-Meuvalines. À cet endroit précis, le tracé de la véloroute, en direction de Courseulles-sur-Mer, trébuche sur l'étape suivante, la traversée du marais ou le retour sur la RD514. Un débat récurrent, non soldé, entre élus locaux et Conservatoire du littoral.

Séances du 20 février

Bayeux. Le Méliès : 17h.

Isigny-sur-Mer. Le Club : 21h.

Bayeux. Le Méliès : 17h.

Bayeux. Le Méliès : 14h30, 21h.

Répondeur 08 92 68 42 31.
02 31 22 05 78. Répondeur 08 92 68 09 78.



La troupe des Joyeux Colibris joue ce soir, à la salle des fêtes.

La troupe des Joyeux Colibris présente la pièce *Nous n'irons plus au boué*, de Jacques Thareau, ce soir, à la salle des fêtes. C'est une nouvelle farce paysanne qui attend le public. La troupe des Joyeux Colibris frappe fort dans son répertoire favori à la Feydeau. La pièce met en scène deux modes de vie, deux cultures, un couple de paysans et trois jeunes marginaux. Un spectacle à la Notre-Dame-des-Landes, l'aéroport en moins. Marie et Baptiste subissent,

dans leur ferme, une tempête et voient débarquer les trois marginaux qui vivent dans une cabane, au fond du bois, près de chez eux. Ils viennent demander l'hébergement le temps de la tempête. La cohabitation va être difficile compte tenu des malentendus, les trois jeunes pensant qu'ils sont tombés dans un repaire de trafiquants de drogue.

Samedi 20 février, à 20 h 30, à la salle des fêtes, libre participation.

Le Molay-Littry

Des rendez-vous intergénérationnels avec des jeux



Jeudi après-midi, à la médiathèque, une vingtaine de jeunes, des parents et des résidents de la maison de retraite Harmonie ont découvert et participé à différents jeux de société.

À l'initiative de la structure jeunesse de l'Intercom Balleroy-Le Molay-Littry, des jeunes et moins jeunes se sont réunis pour un après-midi jeux de société, à la médiathèque du Molay-Littry. « Ces jeunes de 8 à 10 ans, qui fréquentent ce lieu, peuvent s'intégrer dans la structure jeunesse dans l'avenir », explique Mickaël Ménard, le directeur de la structure.

Cet atelier de jeux intergénérationnels sera renouvelé dans les mois à venir, avec des rendez-vous tous les 3^e samedis du mois. « Et une journée pendant les vacances scolaires avec des activités variées », précise le responsable. L'atelier s'est terminé par une dégustation de crêpes confectionnées sur place par la structure jeunesse de l'Intercom.